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« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della guerra e dell'interno, per sapere 
se di fronte all'ampiezza del disastro di Ber-
neggi ed al danno gravissimo dei vicini comuni 
non credano, per affret tare la ricostruzione ed 
il restauro dei caseggiati rovinati, disporre il 
congedo per tu t t i i militari di terra e di mare 
dei comuni di Bergeggi, Vado, Spotorno e Noli. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Rossi Francesco ». 
\ 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi- % 
nistro delle poste e dei telegrafi, per sapere 
aual fondamento abbiano le pubblicazioni fat te 
recentemente circa, un deficit di cento milioni 
nel servizio dei vaglia, postali. (L'interrogante 
»Mede la risposta scritta). 

« De Capitani d'Arzago ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della guerra, e dell'istruzione pubblica, 
per sapere se non ritengano opportuno che la 
chiamata alle armi dei giovani nati nel 1902 
ed iscritti regolarmente all'ultimo anno di liceo 
o di istituto tecnico venga ri tardata al 1° ago-
sto 1922, affinchè i medesimi possano giun-
gere al termine dei loro studi secondari senza 
doverli interrompere per oltre due anni con 
danno gravissimo per il loro avvenire. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Franceschi ». 

* 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, perchè nell'in-
teresse di Firenze, che a buon diritto reclama 
l'intangibilità del suo patrimonio artistico, e 
per il rispetto dovuto ad uno dei più meravi-
gliosi monumenti del mondo, voglia provvedere 
a che Palazzo Pitt i sia mantenuto nella sua 
storica destinazione di palazzo reale, che frat-
tanto nessuna delle suppellettili che lo arredano 
venga per qualsiasi ragione asportata, e che jl 
giardino di Boboli, nel quale già si notano i 
segni dell'abbandono e della diminuita sorve-
glianza, venga come in passato regolarmente 
curato e custodito. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Franceschi ». 
- « Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della guejra, per conoscere le ragioni per 
le quali non si sia proceduto, subito dopo l'ar-
mistizio, alla liquidazione di una ingente quan-
t i tà di legname lavorato, in consegna al Genio 
militare di Novara,, legname che si è andato 
fortemente deteriorando, con grave danno del-
l'Erario. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Malatesta », 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere: 

a) quali siano i risultati dell' inchiesta 
aperta nel luglio 1920 dal provveditore degli 
studi di Napoli a carico di un insegnante di 
italiano della. Scuola tecnica De Sanctis in se-
guito alle accuse della stampa quotidiana locale; 

b) a quali misteriose influenze abbia ob-
bedito detto provveditore trascinando in lungo 
per moltissimi mesi un'inchiesta che doveva es-
sere conclusa nel più breve tempo possibile per 
la dignità della scuola ed il prestigio degli in-
segnanti accusa^ ed accusatori. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta) . 

« Trozzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri delle finanze, e del tesoro, per sapere 
quando verrà esteso a tut to il personale dipen-
dente della Direzione generale dei monopoli in-
dustriali il ' disposto dell'articolo 74 del Regio 
decreto-legge 23 ottobre 1919, n. 1971, per ra-
gioni evidenti di giustìzia, e per evitare una 
disparità di trattamento, non solo con i fun-
zionari delle altre Direzioni generali del .Mini-
stero delle finanze, ma con alcuni funzionari 
della stessa Direzione generale dei monopoli 
industriali. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Persico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, 
per conoscere i motivi per cui nel proporre la 
soppressione di utili preture e la istituzione di 
inutili Corti d'appello abbia, trascurato i se-
guenti criteri: 

a) la popolazione e l'importanza dei co-
muni che da tempo remoto sono stati ' sedi di 
preture; 

b) il numero delle istruttorie penali, 
espletate per delega dai pretori, che ai fini di 
una energica e sollecita lotta, contro la delin-
quenza hanno in certe zone una importanza 
di gran lunga maggiore, che le sentenze civili; 

c) le difficoltà delle comunicazioni enormi, 
specie nel Mezzogiorno, dove sono stati prospet-
tat i come in funzioni servizi automobilistici, 
che esistono solo nella mente degli informatori. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

, « Abisso »-

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
non creda opportuno disporre, provocando, ove 
occorra, un decreto che per questo anno le 
iscrizioni scolastiche siano eccezionalmente prò-


